

TRÉDARZEC

BALADEURS DE L'ESTUAIRE

# Repas solidaire pour la petite Sansa

Les baladeurs de l'estuaire organisent une soirée caritative à Kerbors en faveur d'une association qui œuvre pour faire connaître une maladie orpheline, la Fibrodysplasie Ossifiante Progressive (FOP), une maladie génétique très rare qui compte à ce jour 92 cas en France et 2 500 dans le monde [Appelée maladie de l'homme de pierre NDLR].

Gilbert Le Houérou, président des baladeurs et conseiller municipal de Trédarzec a reçu, la semaine dernière, les parents de la petite Sansa, Perrine et Franck Reibel et sa mamie, Solange Le Diouron, qui réside à Kerfot.

**Diagnostic difficile**

Comme nombre de maladies peu connues, le diagnostic est souvent tardif et ce retard peut générer des complications, suite à des erreurs de traitement.

La FOP se caractérise par une anomalie des pieds du bébé, qui ressemble fortement à un Hallux Valgus, c'est-à-dire un mauvais positionnement des gros orteils.

« Mais les pieds ne sont pas les seuls concernés, c'est l'ensemble du squelette qui est

touché et chaque choc peut avoir des conséquences, d'où l'importance du diagnostic précoce pour une prévention au quotidien » explique Franck Reibel qui, dans la vie, est pompier de Paris.

« Nous avons eu les explications sur les problèmes de santé de notre fille juste avant le confinement, elle avait tout juste six ans » indique sa maman.

Infirmière, elle a tout de suite compris le bouleversement que cela impliquait dans leur vie.

**Chaîne d'entraide**

Depuis, ils ont adhéré à l'association FOP France, qui a tout juste 10 ans.

Les dons servent essentiellement à la recherche et aident aussi les familles qui doivent trouver un hébergement lors des consultations à l'hôpital Necker.

C'est une chaîne solidaire qui s'est constituée pour soutenir les personnes touchées par cette maladie. Ce sont les Baladeurs qui ont eu l'idée d'organiser un repas à Kerbors, ils ont monté un partenariat avec l'Oasis de



De gauche à droite, Gilbert Le Houérou, président des Baladeurs, Solange Le Diouron, grand-mère de la petite fille, Perrine et Franck Reibel, les parents de l'enfant

St Agathon, un établissement connu et souvent sollicité en Presqu'île, il est dirigé par Solange et Gilles Le Diouron, grands-parents de la petite Sansa.

**Deux formules**

Le personnel sera bénévole pour servir les repas, il sera possible de commander des repas à emporter. La commune de Kerbors loue la salle au tarif communal, et les fournisseurs [Ets Le Saint Bourguignon, A2S et Brake] appliquent des tarifs réduits.

■ Deux formules sont proposées, soit un repas sur place (kir, couscous, dessert, 15 €, boissons en supplément ou repas à emporter couscous dessert), 10 €.

■ Trois lieux sont prévus pour enlever les repas à emporter, le vendredi 11 mars à Kerfot,

6, route de Lanvollon à 18 h ; le samedi 12, de 10 h à 12 h, à l'Oasis à St Agathon et à Kerbors à 18 h.

■ Pour réserver, contacter le trésorier des baladeurs, Jean-Pierre Briant, tél 06 07 89 46 17 mail a2briant@yafoo.fr, avant le 5 mars.

● Jean-Pierre Le Dantec

ASSOCIATIONS, COLLECTIVITÉS, ORGANISATEURS D'ÉVÉNEMENTS...

Vous voulez **communiquer** dans notre **journal** ?

Merci de **publier** vos informations sur

**infocale**